
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年度がスタートして２カ月が経とうとしています。初夏の日

差しが益々まぶしく、木々の若葉が芽吹くころになりました。子

供達の生活や学習も、そして学校のいろいろな活動も、これから

いよいよ軌道にのりだすころになりました。 

さて、私は今年度４月より魚崎小学校の教頭になりました内橋

康夫と申します。魚崎小学校の子供達は、元気いっぱい、やる気

いっぱい、笑顔いっぱいに登校し、楽しく学校生活を送っていま

す。そんな姿を見て、「やっぱり子供はかわいいな」と思わず笑顔

になってしまいます。 

子供達を学校へきちんと送り出してくださり、しっかり見守っ

てくださっているからだと思っております。日々の生活の中で、

１年生が新しいランドセルを背負って登校している姿の横に手を

引くお母さんの姿。交差点で黄色い旗を持ち児童の安全を見守っ

てくださるお父さんの姿。腕に腕章をつけ校区内を見守ってくだ

さるたくさんの保護者・地域の方々の姿。本当にご家庭・地域で

子供達を大切に育ててこられたことが身にしみて伝わってきます。 

私も魚崎小学校の教育活動を通して、子供達がすくすく成長で

きるよう横谷校長先生を中心に、教職員と力を合わせて頑張って

いきたいと思っています。どうぞ宜しくお願いいたします。 

今後の主な行事 
・7/22（土）うはらの盆夏まつり（川井公園） 

・魚崎地区 盆踊り巡回 

  7/29（土）住吉川公園 

  8/ 5（土）魚崎西町南公園 

  8/19（土）浜公園 

  8/26（土）西浜公園 

・8/26（土）魚っこ夜空を見上げ隊（魚崎小学校） 

編集後記 

いつもたくさんの方に活動を支えていただき、本当にありがとうございます。 

青少協だよりや活動へのご意見・ご感想・ご質問などありましたら、支部長または広報、 

下記メールアドレスまでご連絡ください。よろしくお願いいたします。   

seishokyo.uozaki@gmail.com            メール QRコード→ 

にぎわいネット（魚崎の地域情報ホームページ）にも 

青少協魚崎支部が紹介されています。 

http://www.nigiwai-net.jp/ → メニュー → 青少協魚崎支部 

青少年育成フォーラム （H29.3.24 魚崎中学校） 

NPO こうべユースネットの辻先生をお迎えし、魚崎中学校 1 年

生を対象に「スマートフォンについて」のお話をいただきました。 

現在、中学生の３分２以上の生徒が携帯電話を所有しており、

今回講義を受けた中学１年生でも 20 名程度がスマートフォンを

使用しているようです。 

主に使用しているアプリは SNS 

が最も多く、これに伴うトラブル 

やネット依存度のチェック。文面 

だけのやり取りで誤解が生じやす 

い実例を用いて、改めて相手の表 

情や声色から相手の気持ちを察す 

るコミュニケーションの必要性を考えることができました。 

平成 29年 7 月 10日発行 2017年度 第 1 号 

青少年育成協議会 魚 崎 支 部 

支 部 長 谷川 智子 

カーブミラー点検・危険箇所チェック （H29.3.12） 

魚崎まつり カレー炊き出し （H29.5.4 川井公園） 

今年も新一年生の入学を前に、子供達が安全に登校できるよう、

校区内全てのカーブミラーに破損がないか点検を行った結果、特

に大きな破損はありませんでした。 

同時に危険箇所のチェックも行いましたが、やはり阪神電車の

工事による線路高架付近が道幅も狭く、朝の通勤通学時間帯は交

通量も増え、パトロールをしていてもヒヤッとする事もあるので、

特に気を付けなければならないと思われます。 

 

魚崎まつりの日、地車保存会の依頼で川

井公園にてカレーの炊き出しを行いまし

た。今年も晴天に恵まれて初夏の日差しの

もと、子供達も 

一生懸命だんじ 

りを引っ張り、 

カレーもたくさ 

んおかわりして 

くれました。 

いちご狩り （H29.4.23 淡路フルーツ農園） 

魚崎小学校に着任して 

魚崎小学校 教頭 内橋 康夫 

（この原稿は、5 月末に寄稿いただいたものです。） 

毎年大盛況のいちご狩りツ 

アー。今年はバス２台で淡路 

島フルーツ農園へ行きました。 

さちのか、あすかルビーなど、 

全６種類のいちごを食べ比べ、 

食べ放題。甘そうないちごを 

探して皆ハウス内を行ったり 

来たり。小さな子供も自分で 

いちごを摘んで口いっぱいに頬張っていました。 

 帰りにはたこせんべいの里に寄り、いろんな種類のせんべいを

試食して、みんなたくさんのお土産を買って帰りました。淡路で

食を堪能できた一日でした。 

いつも青少協の活動にご理解、ご協力頂き、ありがとうござい

ます。昨年に引き続き、支部長をさせてもらうことになりました

谷川です。私は子供達に笑われるくらいどんくさい母親で失敗ば

かりの毎日です。でもだからこそ、青少協のみんながそれぞれ得

意なことで支えてくれたり、行事や見守り活動を通じていろんな

人に出会ったり、そんな人や地域との繋がりがあたたかいなぁと

日々感じています。子供も大人も、たくさんの人にふれ、いろん

な考えや思いを知る。そんな場所がたくさんできて、地域全体で

子育てができればいいなと思っています。今後ともどうぞよろし

くお願いいたします。 

青少年育成協議会 魚崎支部長 谷川 智子 

顔の見える繋がりを大切に 

住吉川クリーン作戦 （H29.6.10 住吉川） 

魚崎中学校のハートプロジェクトの生徒さんや各団体が参加

する中、青少協魚崎支部も参加してきました。もともと大きなゴ

ミも無く綺麗な川なのですが、伸び放題の草むしりを中心に作業

が進められました。遊歩道と川の境目 

が分からなく成る程伸びた草を刈る事 

により、歩行者や散歩中のペットの川 

への転倒防止になるという事を教えて 

頂きました。皆さんのご協力でクリー 

ン作戦も無事終了致しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【橋本 秀子】 

魚崎に住みだして早 8 年。今まで仕事が忙しく、地域の活動に

参加する余裕もありませんでしたが、今後は小 2 の娘と一緒に参

加したいと思っています。2 年間宜しくお願い致します。 

 

【森田 実紀】 

今年度より青少協の支部員として活動させていただきます森田

です。分からない事ばかりですが、楽しみながら活動に参加でき

たらと思っています。二年間、よろしくお願い致します。 

 

【堀江 美穂】 

今年度より参加させて頂くことになり、色々な活動を通して

色々な人と出会い子供達と一緒に少しでもお手伝いが出来たらと

思ってます。宜しくお願いします。 

 

【大河内 有香里】 

初めまして。1 年 6 組大河内の母です。初めて尽くしでドキド

キしています。ご迷惑をお掛けする事もあるかと思いますが、頑

張りますので宜しくお願い致します。 

 

【澤田 真紀】 

子供２人、小中通じて初めて青少協にかかることになりました。

共働き家庭で、子供達は今までは魚崎保育所、魚崎ピノキオクラ

ブにずっとおせわになりました。わからないことが多いですが皆

さんと仲良く１年間活動したいと思います。よろしくお願いしま

す。 

 

【川口 真由子】 

子供達と地域のみなさまの少しでもお役に立てればと思ってい

ます。どうぞよろしくお願いします 

 

 

【寺谷 久美子】 

新人の寺谷です。色々な活動を通して、地域に貢献したいと思

います。一年間よろしくお願いします。 

 

【中山 和子】 

中山和子です。中学からの参加なので一年間ですがよろしくお

願いします。 

 

【安藤 映子】 

初めて参加させていただきます安藤と申します。一年間よろし

くお願い致します。 

 

【嶽元 敬介】 

はじめまして。今年度から参加させて頂きます。地元魚崎で、

地域の為に貢献できたら、と思い入会しました。子ども達と一緒

に楽しみたいです。 

 

【義則 由季子】 

青少協って大変そう..って思っていましたが、皆さんが、すご

く楽しく活動されているので、ホッとしました。一年間、宜しく

お願いします。 

【野村 裕子】 

はじめまして。1 年 4 組の野村遥真の母です。遥真が第一子な

ので、初めての小学校初めての役員となります。去年神戸に引っ

越してきたことや、幼稚園から一緒に魚崎小学校に上がるお友達

もおらずで、青少協を通じてたくさんの方とお知り合いになれた

らと思っております。よろしくお願い致します。 

 

【竹内 加奈子】 

ご協力出来るように、頑張りますので、何卒よろしくお願い致

します。 

 

【中村 歌奈子】 

先日公園でのこと。なかなか蝶を捕獲できない息子にヤキモキ

→「網かして！」→「ママはドンくさいから無理！」→何だと⁉ →

見事に蝶を捕まえてドヤ顔の私。やればできる母です。みなさん、

よろしくお願いします。 

 

【稲垣 由佳】 

青少協を通じて学校や地域に少しでも貢献出来たらいいなと思

っています。どうぞ宜しくお願い致します。  

 

【伊藤 真由美】 

初めまして。中 3、小 3、小 1の子供がいます。青少協の活動で

色々な交流がもてたらと思ってます。よろしくお願いいたします。 

 

【吉岡 真紀子】 

初めまして、吉岡です。1年生と年少の姉妹の母です。青少協

も学校のこともまだ知らないことが多いですが、楽しみながら取

り組みたいと思います。よろしくお願いします。 

 

【岸本 滋美】 

青少協を通して、地域の事や子育ての事など、学べるといいな

ぁ～と、思っています。2年間よろしくお願いします。 

 

【里 奈央子】 

小１の息子がおります。色々な行事を通して、地域の方との交

流を息子と一緒に楽しみたいと思います！宜しくお願い致しま

す。 

 

【碓井 智子】 

皆様初めまして。今年度からお世話になります、碓井です。小

学 1 年 4 年の男の子 2 人の母です。そっくり兄弟なので、お見か

けされた事のある方は思わず笑ってしまうかもしれません。精一

杯頑張っていきたいので、皆様よろしくお願い致します。 

 

【三丸 晋】 

魚崎に住み始めてはや 5 年。今まで色々な行事に住人として参

加させてもらってきましたが、これからの 2 年間でこの地域に行

事や見回りなどで少しでも貢献できればと思います。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

【青木 直美】 

よろしくおねがいします。 

平成 29年度新支部員紹介 
 


